5 Piéces
143 m?

Réf. 2955 A
1995 000 €

St-Raphaél

Appartement a vendre (83700)
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Magnifique appartement-villa de 4/5 Pieces en duplex avec son entrée
compléetement indépendnante dans une petite résidence neuve avec
piscine, au calme absolu, vue mer, proche des commodités et des
plages. Vous serez séduit par le spacieux séjour/cuisine donnant sur
une belle terrasse avec pergola bio-climatique avec coin repas, ses 3
chambres en suite dont 2 avec jardin privatif, ainsi qu'un toit- terrasse
solarium de 75 m? avec jacuzzi. Sous-sol aménagé, garage, parking.
Ce bien d'exception est équipé d'un ascenseur privé desservant tous

les niveaux. A visiter! Contact Anna + 33 6 10 99 45 90

flats with swimming pool, in absolute peace and quiet, in tFor discreet sale, | am
offering this magnificent 4/5-room duplex villa-apartment in a pretty new residence
of just 3 he residential area of Boulouris, close to amenities and beaches. It has a
lovely 71 m? terrace with bio-climatic pergola and dining area, as well as a 75 m2
solarium roof terrace with jacuzzi. This exceptional property has a private lift to 2
levels, a finished basement, a garage and a parking space. Are you interested?
Please contact me!Translated with (free version)
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